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Mein erstes Jahr als Präsident der Sektion Davos neigt sich bereits dem Ende zu. Mit viel 
Freude habe ich die Arbeit als Präsident bei der letzten GV im Januar 2023 von meinem 
Vorgänger Pirmin Saner übernommen. Dank der zeitnahen und informativen Übergabe der 
Dokumente, digitalen Dateien und allerlei sonstiger Informationen durch Pirmin, konnte ich 
das Präsidium reibungslos übernehmen. An dieser Stelle möchte ich Pirmin meinen herzlichen 
Dank aussprechen. 
Bereits einige Wochen nach dieser Übergabe durfte ich meine erste Versammlung leiten. Wie 
immer bei der Frühlingsversammlung wurden die Anträge z.Hd. der DV behandelt. Alle drei 
Anträge wurde von unseren Mitgliedern, sowie auch später von den Delegierten an der DV, 
abgelehnt. Zusätzlich wurden die neuen Veteranen und Freimitglieder geehrt. Dies war für 
mich persönlich ein schöner Moment und es freut mich, dass die Sektion Davos so viele 
langjährige Mitglieder hat. 
Die DV in Trimmis, welche durch die Sektion Calanda hervorragend organisiert sowie 
durchgeführt wurde, bot keine Überraschungen. Die Standardtraktanden wurden rasch 
abgehandelt, die Anträge der Sektionen abgelehnt und die Ersatzwahlen gemäss den 
Wahlvorschlägen durchgeführt. Es war aber ein gelungener Anlass und es ist immer wieder 
schön, an einer Versammlung mit Jägerinnen und Jäger teilzunehmen. 
Der Schiessbetrieb im Landgut sowie im Rotsch verlief während des Sommers dank der 
zahlreichen Helfer reibungslos sowie unfallfrei. Die Hegearbeiten mit den Kandidaten konnten 
ebenfalls ohne Zwischenfälle durchgeführt werden und wiederum wurde per Drohnen 
zahlreiche Rehkitze gefunden (85 Einsätze, 55 gefundene Kitze). 
Innerhalb des Vorstandes haben wir bei den durchgeführten Sitzungen einiges diskutiert. So 
ist bspw. geplant, in naher Zukunft etwas digitaler unterwegs zu sein und die Einladungen zu 
Versammlungen sowie sonstige Informationen des Vereins und Vorstands per digitalem Weg 
zu versenden. Wie dies im Detail aussehen wird, wird der Vorstand zu gegebener Zeit 
kommunizieren. Generell empfinde ich die Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen 
als sehr angenehm und alle sind motiviert, den Verein weiterhin erfolgreich weiterzuführen. 
Alles in allem hat auch dieses Jahr wieder gezeigt, dass das Herz dieses Vereins die zahlreichen 
helfenden Mitglieder sind. Ohne helfende Hände wäre wohl kein Verein überlebensfähig! 
Abschliessend will ich mich bei allen bedanken, die tatkräftig in unserem Verein mitwirken. 
Sei es auf dem Schiessstand, bei der Hege, bei der Administration oder wo auch immer. Vielen 
Dank! 
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